

Grußwort an die Stockumer Schützen

Liebe Schützenfamilie,
liebe Freunde und liebe Gäste,

traditionell eröffnen die Stockumer im Norden wieder die Reihe der Schützenfeste und gehen so als prägende Wegmarke des Brauchtums voran. Das Schützenfest wird sicherlich wieder ein Riesenerfolg. Ebenso viel Zuversicht haben wir bei den anstehenden Umgestaltungen von Teilen des Nordparks (z.B. das Café u.v.m.).

Das andere, die Bürgerinnen und Bürger in hohem Maße betreffende Bauvorhaben der gegen den Bürgerwunsch durchgesetzten Hochbrücke U81, vom Freiligrathplatz bis zum Flughafen, wird einen schwerwiegenden verkehrstechnischen Einfluss nehmen. Die Ergebnisse des „Runden Tisches“, die Empfehlungen für eine Tunnel-Lösung, wurden seitens der Stadt missachtet und trotz laufender Klageverfahren bereits erste Baumfällungen und Bauvorkehrungen umgesetzt, was schon deutlich in den Verwüstungen entlang der Strecke wahrzunehmen ist.

Zeitgleich zur Entscheidung der Hochbrücke U81 wurde bekannt, dass die Stadt plant, eine unterirdische U-Bahntrasse vom Kennedydamm bis zur Messe/Arena weiterzuführen. Eine derartige Tunnellösung unterhalb des Freiligrathplatzes bis zum Flughafen als unterirdische Weiterführung mit Umsteigemöglichkeiten, anstelle einer Hochbrücke, hätte daher eine sinnvolle zukunftsweisende Verkehrslösung für den Freiligrathplatz bedeutet.

Unser Verein fordert daher dringend, das Vorhaben im Hinblick auf langfristige Verkehrsverbesserungen unbedingt zu überdenken und die begonnenen Maßnahmen in der Weiterführung auszusetzen, weil die jetzige Planung nur eine weitere Rheinbahnverbindung zum Hauptbahnhof ist, ohne Anbindung der Messe.

Der Bau der Hochbrücke bedeutet neben der Steuerverschwendung für Stockum und Lohausen mindestens zwei Jahre lang eine eingleisige U-Bahn-Trasse der U79, mit einhergehenden Straßensperrungen, Baustellenlärm und vielen Schleichverkehren. Stockum und Lohausen werden wohl verkehrlich abgeschnitten.

Trotz all dieser Widrigkeiten wünschen wir der Stockumer Schützenfamilie und allen Gästen ein harmonisches und schönes Schützenfest.

Wir freuen uns über unseren starken Zusammenhalt und wünschen Ihnen Allen fröhliche und gesegnete Pfingsten.

Siegfried Küsel

In Namen des Vorstandes
des Heimat- und Bürgerverein Lohausen-Stockum e.V.